



¡VICTORIA!

!! EN LIBERTAD !!

! LOS Siete COMPAÑEROS DETENIDOS EN LA MANIFESTACION DEL MARTES !

La lucha de los trabajadores de la construcción madrileña, constituye en estos momentos uno de los pilares más fuertes de la batalla que actualmente libra el pueblo español por la Libertad y la Democracia.

Cinco huelgas casi generales de la rama, en dos meses, con asambleas en las obras, en el sindicato, en las iglesias, manifestaciones, piquetes masivos, etc... son prueba de ello.

¡Fijémonos ahora en los últimos días.

Primero fué (como presión para que firmaran el convenio y en busca de nuevas formas de movilización y protesta) la participación masiva de la rama en la manifestación del martes día 10, calculamos en más de 7.000 los compañeros que a pesar de los críos, acudimos esa tarde al Paseo de la Cristina.

Después fué la huelga (que estalló como un fuego en el bosque) del jueves, viernes y sábado, por dos motivos fundamentales:

- la libertad de los siete compañeros detenidos
- la aprobación del convenio.

De todo esto, y en una sola semana, hemos conseguido:
Con todo esto, y en una sola semana, hemos conseguido:

- 1) desenmascarar las falsas promesas de Fraga, que se ha mostrado incapaz de conceder el derecho de manifestación a nadie.
- 2) obligar a ese mismo gobierno a rectificar inmediatamente su metedura de pata, soltando a los compañeros detenidos.
- 3) demostrar quienes son nuestros verdaderos representantes y dejar en la cuneta y — lleno de barro el sindicato vertical y su jefecillo Alvarez Abellán, que no se han unido y que sólo con la huelga se han acordado que hay que hacer algo para que se apruebe pronto el convenio. Y
- 4) reforzar la organización de los trabajadores (las Comisiones Obreras con los delegados de obra), ampliando en número, organización, agilidad, etc....

“Después de dos meses, después de que la patronal en Madrid firmó 17.500 pts. para el paón (cuando huelgas más largas y duras que las nuestras, Valladolid, Córdoba, Sevilla, Tarragona... no han conseguido más de 16.000), después de sacar en libertad a nuestros compañeros, después de cinco huelgas casi generales, estamos en una situación mucho mejor, con más fuerza, más organización y la posibilidad de ser una respuesta a cualquier momento. Esto hemos conseguido.

Estos son los pasos que hemos dado hacia la libertad y la Democracia en España. Pero aún necesitamos que miles de compañeros, de trabajadores de toda España, se incorporen a la lucha y entiendan lo importante que es que no encarcelen a los trabajadores que podamos reunirnos y expresarnos libremente, que no haya parados, emigrantes, pistoleros, etc.... COMPAÑEROS, debemos avanzar más unidos cada día. En la ocupación y — destrucción del sindicato vertical, en la conquista del SINDICATO OBRERO, ampliando y fortaleciendo nuestra organización con las asambleas, las Comisiones y los Delegados de obra.

Cuenta anterior	83.363 pta.
currante de Dragados	25 "
dos compañeros	200 "
compañero de la Asturiana	200 "
Uralita	200 "
amapola	1.500 "
obra lineares (boletines)	350 "
M.Z.O.V. (Aluche boletines)	142 "
Entrecanales (Azcs)	180 "
Comisión Obrera Patiño (boletines) ..	50 "
Calendarios (getafe)	1.775 "
Colecta de pañós para Valladolid	1.500 "

89.485 "

C A S T D S

7 Huelguistas de Valladolid	40.000 Pta.
photocopias	1.000 "
tercio de multa gubernativa	
a compañero de San Blas	5.025 "
	46.045

QUEDAN EN CAJA ... 43.450 pta.

La vida da experiencia. Yo he conocido a una familia numerosa con cinco hijos, honrada y trabajadora. Y cuando fueron mayores naturalmente su casa prosperó, pero el padre con los beneficios de sus hijos, se corrompió y llevó la casa a la catástrofe. Entonces yo me pregunto: nosotros que somos obreros honrados y humildes, ¿cómo permitimos que una minoría nos trate, en estos tiempos de tanto desarrollo, de esta manera?

Para colmo ni siquiera podemos estar y tratar nuestros problemas en -- nuestra casa, como es el sindicato. Lo que queremos de una vez y para siempre es que el convenio, firmado ya entre la patronal y nosotros, -- sea firmado urgentemente por los señores ministros de trabajo y de Hacienda. De otra manera seguiremos en huelga hasta que dicho convenio sea firmado. Porque, además es imposible, dada la carestía de la vida -- y lo disparatado de los precios, vivir con estos sueldos tan miserables.

En vez de amenazar y tomar represalias contra nosotros, gente honrada y humilde, ¿porqué no urgen con amenaza de sanción a esos señores ministros a fin de terminar definitivamente este conflicto?

Un compañero de la
C. InternacionaL

CAJAS DE RESISTENCIA

Repetidamente en las asambleas del sindicato y de obra se viene hablando de las Cajas de Resistencia. En una de las asambleas del sindicato se eligió a dos Compañeros de la Comisión Asesora, con el fin de que ellos fueran los depositarios públicos y los coordinadores de esas Cajas.

Ellos nos han pedido que mientras se organiza eso en serio, publicuemos aquí las cantidades que hasta ahora han llegado a sus manos, con el fin de que todos lo sepan y estén informados..... Recogido en una asamblea del sindicato.. 8.400

2 obras de AUXINI y Similares (Barajas) .. 2.759
Asamblea del Sábado en la Iglesia..... 11.359

T O T A L : 22.517 ptes.

NUEVO CONFLICTO en la construcción en Madrid

olicitan la puesta en libertad de tres trabajadores detenidos • Piden "ya"

también la entrada en vigor del convenio recientemente aprobado 18 DE FEBRERO

SOCIOLABORAL

MADRID: VUELVE LA HUELGA DE LA CONSTRUCCION

MADRID, 17. (INFORMACIONES) — OTRAS 150000 de nuevo y huelga generalizada en el sector madrileño de la construcción. En esta ocasión se trata de motivos económicos — las mejoras conseguidas en el último convenio colectivo están pendientes tan sólo de su aprobación por parte del Ministerio de trabajo — que exigen en parte al menos, a razones de sindicato sociolaboral, que puedan concretarse así: inmediata puesta en libertad de los trabajadores detenidos: don Javier García, su esposa, doña Alicia Adams; don José Torres, don Alejandro Infantes, don José María Medina García, don Alfonso Palenzuela y don Luis Mariano, readmisión de todos despedidos, que se proceda a la firma del convenio colectivo provincial y como protesta por el paro y por la negación del permiso solicitado para manifestarse.

EN LA NOTA FALTA EL 7º COMPAÑERO DETENIDO:
— FEUX FERNANDEZ, DE LA EMPRESA INTECSA

"INFORMACIONES"
18 DE FEBRERO

"ABC"
14 DE FEBRERO

OTRAS PROVINCIAS

WALLADOBED

los obreros en paro de la construcción celebraban una asamblea en la Iglesia de San Andrés y posteriormente se manifestaban ante la Casa Sindical, sin que la Policía interviniere, pese a que vigiló la marcha.

"INFORMACIONES"
5 DE FEBRERO

PAMPLONA

PAMPLONA:
HUELGA DE LA
CONSTRUCCION

En Pamplona continúa el paro en el sector de la construcción por sexto día consecutivo. Según fuentes laborales, este paro afecta a sesenta empresas, con un total de 10.000 trabajadores, mientras que fuentes sindicales rebajan esta última cifra a 3.000.

"INFORMACIONES"
5 DE FEBRERO

GODOZA

En Godoza persiste el paro en el sector de la construcción. Los trabajadores en paro celebraron dos asambleas en sendas iglesias de la ciudad.

"INFORMACIONES"
5 DE FEBRERO

TARRAGONA

En Tarragona y su provincia continúa el paro de los 6.000 obreros de la construcción, cuya representación se reunió ayer con el gobernador civil de la provincia para exponerle sus problemas y asegurarle y garantizarle que sus reivindicaciones no se derivan de los problemas estrechamente laborales.

"INFORMACIONES"
5 DE FEBRERO

REUS

En lo que se refiere a la comarca de Reus, los trabajadores del mismo sector, aproximadamente unos 2.000, siguen en su actitud de paro. A pesar de las continuadas negociaciones a distintos niveles no se ha llegado hasta el momento a ningún acuerdo positivo.

"INFORMACIONES"
9 DE FEBRERO

CATALUÑA

En la construcción, los 500 trabajadores de las empresas Material y Construcciones y Auxiliar de la Construcción, en Rossellón e Ilera, siguen en paro total.

"INFORMACIONES"
9 DE FEBRERO

CONTINUA LA HUELGA DE LA CONSTRUCCION.— Por segundo día consecutivo los obreros de la construcción han realizado un paro en apoyo de la puesta en libertad de los detenidos y la pronta homologación de su convenio colectivo. Mientras que fuentes sindicales informan que los paros han afectado a 7.000 trabajadores especialmente de las empresas Ialins, Balasa, Teide, Bautis, Dragados, Jota, Entrecañales, Cubiertas y Tejados y Agromar, fuentes próximas a la Comisión asesora señalan que el paro se ha extendido en la capital y localidades próximas, con participación de unos 70.000 trabajadores.

Según las informaciones de la Comisión asesora, las obras afectadas son unas 200, situadas principalmente en San Ignacio de Loyola, Carabanchel, plaza Elíptica, Alameda de Osuna, San Blas, Barrio Blanco, Arturo Soria, Torrejón, zona norte, Alcalá, Cuzco, Rubén Darío, Alcobendas, Vallecas y Coslada.

Por otro lado, los trabajadores detenidos en el curso de una manifestación no autorizada han sido puestos en libertad. Dos de ellos, Xavier García y José Torres, han

sido procesados y están en libertad provisional bajo fianza de 30.000 pesetas.

Fuentes de la Comisión asesora nos informan que han sido detenidos tres delegados de una obra de Huarte en el barrio del Pilar cuando participaban en una asamblea.

Esta tarde, la Fuerza Pública desalojó una asamblea de trabajadores de la construcción, que se habían reunido en el Sindicato para decidir la continuación o no de la huelga.

SIGUIENDO NUEVO
EJEMPLO, TODA
LA CONSTRUCCION
EN ESPAÑA SE HA
LA LANZADA A LA
LUCHA CON NUEVOS
MISMOS
OBJETIVOS.

EL PRÓXIMO
PASO DEBE SER
LA HUELGA
NACIONAL DE
LA CONSTRUCCION.

TELEGRAMA DE LOS SINDICATOS INGLESES

Estimados señores:

La resolución siguiente fué adoptada por nuestro Comité en una reunión representando 30.000 trabajadores de la Construcción de la región de Londres:

Los trabajadores londinenses de la Construcción, miembros del T.G.W.U. expresamos a nuestros camaradas y hermanos de la construcción de Madrid, nuestra solidaridad constante en su lucha contra el yugo fascista.

Os expresamos nuestra voluntad de apoyar por todos los medios posibles:

- vuestra lucha por la obtención del derecho fundamental de todos los trabajadores a organizarse en un sindicato libre.
- vuestro derecho a elegir libremente vuestros representantes sindicales en un sindicato de clase.
- vuestro derecho a hacer uso de la huelga, derecho fundamental de todos los hombres, y
- vuestro derecho fundamental a elegir libremente un gobierno que sea la expresión de la voluntad y de las aspiraciones de vuestra clase - por medio del sufragio universal

Con este objetivo, nos comprometemos a desarrollar una campaña en las obras de la Capital inglesa, por medio de reuniones, manifestaciones, y, cuando sea posible, pases, haciendo al mismo tiempo colectas y enviando mensajes de solidaridad, en este momento importante en que os encontrais, a punto de dar el pago gigantesco hacia la democracia.

Firmado en nombre del Comité del sindicato de la Construcción: P. KAVANAGH.

Secretario de la Comisión.

"INFORMACIONES"

del sábado 14 de febrero

La asamblea duró 2 horas largas. Y después de una viva discusión, donde intervinieron unos 50 compañeros, se acordaron las siguientes cosas:

1) por 800 votos (a brazo alzado) contra 20, reanudar el trabajo el lunes, día 16.

2) por unanimidad, el lunes hacer asambleas, explicar la situación de la rama y hacer colectas para ayudar a los compañeros sancionados como los de Agromán, -- Obrascón, etc.....

3) por amplia mayoría, hacer 1 hora de paro en señal de protesta contra las empresas que han sancionado y los compañeros detenidos en piquetes.

MADRID:
TERMINA
LA HUELGA DE LA
CONSTRUCCIÓN

MADRID, 14. (INFORMACIONES) — La asamblea de delegados de obra del sector de la construcción, reunida esta mañana en la iglesia de la Beata María Ana de Jesús, han acordado por ochocientos votos a favor y veinte en contra, volver el lunes al trabajo, atendiendo las indicaciones de la comisión asesora.

Con esta decisión queda, temporalmente, resuelta la huelga de los trabajadores de la construcción en Madrid y su provincia.

